



Con equipo de rayos X cuenta Cesfam de San Pedro Atacama

En la comuna de San Pedro de Atacama se realizó la inauguración del "Proyecto Adquisición de Equipos de Rayos X" para el Cesfam de la localidad precordillerana, con una inversión de \$230 millones, que contó con la colaboración de la embajada de Japón.

El equipo permitirá al centro de salud realizar una mayor variedad de diagnósticos in situ, reduciendo considerablemente el tiempo de espera para los pacientes y mejorando la capacidad de respuesta del personal médico para brindar un tratamiento adecuado.

Desde la puesta en marcha, la nueva sala de rayos X ha atendido a 200 pacientes, quienes ya han podido beneficiarse de diagnósticos más rápidos y precisos sin tener que trasladarse fuera de la comuna. Este nuevo equipamiento es un recurso vital para la comunidad, marcando un hito en la capacidad del centro de salud para ofrecer atención de calidad.

La embajadora de Japón en Chile, Ito Takako, expresó durante la ceremonia: "Es un honor para Japón poder contribuir al bienestar y al desarrollo de San Pedro de Atacama, no solo a través de esta donación que mejora la atención médica de la comunidad, sino también al abrir las puertas de nuestro país a estos talentosos estudiantes". Además anunció una iniciativa especial que refuerza los lazos entre Japón y San Pedro de Atacama: tres alumnos destacados de la comuna tendrán la oportunidad de viajar a Japón para participar en un programa de intercambio cultural y educativo. 